

# TAU - Letter

der Franziskus-Schwestern Krefeld und ihrer Kloster-Familie  
2025 / 2 [www.franziskus-krefeld.de](http://www.franziskus-krefeld.de)



## Liebe Freunde und Wohltäter, liebe Verwandte und Bekannte!



Als Pilger der Hoffnung waren wir unterwegs am **Samstag, den 5. April**, mit privaten Autos zum Franziskanerkloster, Mönchengladbach. Dort wurden wir von P. Herbert Schneider OFM herzlich empfangen, der uns die Franziskanerkirche zeigte. Von dort aus gingen wir zu Fuß zum **Münster St. Vitus**, eine „Basilika minor“. Dort hat uns Kaplan Lennartz gut geführt und geleitet!



Anschließend gingen wir zum Klosterparkplatz zurück und fuhren nach Mönchengladbach-Heiligenpesch zu den „**Hehner Grotten**“, eine Wallfahrtsstätte zu den 14 Nothelfern, die uns sehr beeindruckte, ebenfalls die Kirche Mariae Heimsuchung und die Gnadenkapelle.

Und schon laufen die letzten Vorbereitungen für die 30 Pilger nach Heroldsbach, dem Ort, wo die

Gottesmutter so verkannt wurde!



Eine reich gesegnete Osterzeit wünscht Ihnen Im Namen der Klosterfamilie  
*Sr. Alfonsa Fischer*